



令和5年2月28日
国立保育園
1歳児クラス

暖かな日なたにほっこりとする日もあり、春の訪れももうすぐです。子どもたちはお気に入りの遊びを見つけてじっくり遊んだり、お友だちと一緒に手をつなぎ探索する姿がみられます。早いものでいよいよ赤組最後の月です。ひとりひとりの成長を喜びながら残りの毎日を大切に、みんなで元気いっぱい過ごしていきたいと思ひます。

今月のねらい

- ・大きくなることに喜びを感じながら、健康に過ごせるようにする。
- ・簡単な身のまわりの事を自分でしてみようとする。



♪ゆきのペンキ屋さん

先日はたくさん雪が降りました。空から舞い降りてくる白い雪が園庭を真っ白に染めていく様子をテラスやお部屋の窓から眺めた子どもたち。保育士が園庭から雪を拾ってくると興味津々になって触っていました。「つめたーい！」と手が真っ赤になっても繰り返し手のひらで溶けていく様子に夢中になっていました。「雪のペンキ屋さん」や「ゆきやこんこ」の歌を保育士が口ずさむと体を揺らして踊ったり、タンバリンを持ってきて鳴らして遊ぶ姿もありました。そこで、絵の具コーナーを用意し、紋切り型の上からタンポをポンポンポン。雪の結晶ができました。お部屋に飾って、しばらく雪の世界を楽しみたいと思ひます。また降るといいなあ・・・。



3月生まれのおともだち

今月は1名のお友だちが
2歳のお誕生日を迎えます。
お誕生日おめでとうございます♪



「いっしょ」がいっぱい!

赤組になった頃は好きなものやお気に入りを見つけてひとり遊びをしている姿が多かった子どもたち。お友だちへの関心が芽生え、今では一緒にいることが嬉しい様子がたくさんみられます。泣いている子がいると涙を拭いたり頭を撫でてくれる姿もみられます。



お知らせ

3月20日(月)はクラス移動日となります。詳細につきましては掲示または配布にてお知らせいたします。

